

## 駐車場内は、最徐行、周囲の安全確認

バック時は、

一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』

## 道の駅の駐車場 バックで急発進、2人はねる

◇駐車場内は、最徐行、周囲の安全確認◇

◇バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう◇

◇バックは…『カメが歩くスピードの気持ちで！』◇

2019/9/25(水) 6:55

24日午後2時すぎ、千葉県の道の駅の駐車場で「車が急発進でバックした」と110番通報がありました。警察によりますと、70代くらいの男性がバックで駐車しようとしていたところ乗用車が急発進し、生垣を突き抜けて、土手を下り、川に転落したということです。その際、通路を歩いていた40代くらいの男性と、川の近くで釣りをしていた40代くらいの男性がはねられ、けがをしました。

## 歩行者側が青信号

軽自動車の男性、「気づかなかった」

信号のある横断歩道を渡っていた、高齢女性2人がはねられ負傷

◇見落とすな！『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

2019/9/24(火) 18:32

24日午前6時頃、神奈川県で、信号のある横断歩道を歩いて渡っていた高齢者の女性2人が軽自動車にはねられ、ケガをしました。このうち1人は肩の骨を折るなど重傷です。警察は、軽自動車を運転していた男性容疑者を現行犯逮捕していて、調べに対し、容疑者は、「気づかなかった」と容疑を認めているということです。事故当時、歩行者側が青信号だったとみられ、詳しく調べています。

## 札幌 自転車を押して横断中

85歳男性はねられ重体

押しボタン式の横断歩道 どちらの信号が青だったか？

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019年09月24日 19時21分

24日昼前、札幌市手稲区手稲前田の道道で、押しボタン式の横断歩道を自転車を押して歩いて横断していた男性（85）が乗用車にはねられ、意識不明の重体になっています。警察は、乗用車を運転していた会社員の男性容疑者（48）が前によく見ていなかったのが原因とみて、その場で逮捕しました。どちらの信号が青だったのかはわかっていません。